



Stellungnahme der Stadt Völklingen zum VEP ÖPNV Saarland

<i>Organisationseinheit:</i> Stadtplanung und -entwicklung	<i>Beteiligt:</i>
---	-------------------

<i>Beratungsfolge</i>	Ö / N
Stadtrat (Entscheidung)	Ö

Beschlussentwurf

Dem Entwurf zur Stellungnahme der Stadt Völklingen zum VEP ÖPNV Saarland wird zugestimmt.

Die Verwaltung wird beauftragt die Stellungnahme in das Anhörungsverfahren des Landes einfließen zu lassen.

Sachverhalt

Der finale Entwurf des VEP ÖPNV Saarland wurde durch das Ministerium für Wirtschaft, Arbeit, Energie und Verkehr vorgestellt. Das offizielle Anhörungsverfahren wurde eingeleitet. Demnach besteht für die Stadt Völklingen die Möglichkeit zur Stellungnahme bis 30. April 2021.

Die Verwaltung hat einen Entwurf zur Stellungnahme erarbeitet. Im Fokus der Stellungnahme steht die Betroffenheit der Stadt Völklingen bei den Planungen zur Reaktivierung der Rosseltal- und Bisttalbahn.

Die Eingaben der Fraktionen wurden in einer Synopse zusammengefasst und bewertet. Die Anmerkungen wurden in der Stellungnahme der Stadt Völklingen ergänzt.

Anlage/n

- Stellungnahme Völklingen zum VEP ÖPNV Saarland (öffentlich)
- 20210426_Synopse_Stellungnahmen_VEP ÖPNV Saarland (öffentlich)